



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる

笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校

令和7年5月1日(木)第2号

新年度スタートし、約1カ月…

～様々、軌道の乗り始めました～

4月8日に始まった今年度。様々、順調にスタートしています。

まず、進級した皆さんは、新しい教室で、新しい先生たちと、新しい学年でのスタートでした。約束事も新しくなり、毎日の流れもわかってきました。新入生の皆さんは、覚えることがたくさんです。少しずつ富士特での一日がわかり、緊張感もとれて、自分らしさを出せてきています。毎日学校内を歩いている私もその空気を感じます。裏ページにも様子が特集されているように、各学部での取り組みが進められています。

小学1年生は、4月22日(火)から給食が始まりました。本校の手作りハンバーグをにこにこ顔でもりもり食べている姿が心に残っています。中学部の皆さんは、4月25日(金)に所沢航空記念公園に校外学習に行き、皆と楽しいひと時を過ごしてきました。そして、皆さんの健康を確認するための検診も始まっています。毎年、この検診がドキドキで心配な子もいますが、年々落ち着いて参加できる姿に成長を感じます。養護教諭の先生が、安心できるように、検診してくださる先生の顔写真や検診の順序がわかる掲示を用意してくれています。学校での出来事ひとつひとつが子どもたちのこれからにつながる学びとなっています。

4月28日(月)には、全校で春風(はるかぜ)集会が行われました。各学部や学年の紹介を通して仲間意識を育てることを目的に行っています。どの学部も素敵な音楽のリズムにのって紹介できました。本校キャラクター「ひまりん」も登場し、皆と一緒に素敵な時間を過ごしました。

先生たちは今…

教職員研修のひとつとして、4.25(金)に不審者対応訓練を行いました。東入間警察の方を講師に招き、不審者が校内に入ってきた時を想定した訓練です。もしもを想定し、全体でどのように動くのか、また、「さすまた」の扱い方も学びました。子どもたちの命を守るための大切な訓練です。先生方も皆、真剣に取り組み、いざという時に備えています。



50周年関連

全校保護者会でもお知らせしたように、この1年間を通して、様々な取組を実施していきます。4月当初、先生方が全員で、富士特ダンサーズの先生方に習い、「ふじとくスマイル」の歌とダンスを練習しました。始業式では、みんなで歌い、機運を盛り上げました。校内には、「ひまりん」モチーフがたくさん活用されています。どうぞ学校にいらした時には、ご覧くださいね。



各学部の取り組み

進級入学おめでとう会(小)

4月9日(水)、始業式の翌日に毎年恒例の進級入学おめでとう会をマルチパーパスルームに小学部全員が集まって行いました。5、6年生が司会をしてくれる中、クラスごとに前に出て一人ずつ名前を呼ばれました。元気に手を挙げて返事をしてくれる子どもたちがいっぱいでした!!1年生を迎え、それぞれ一つ、学年が上がったみんなの嬉しい元気な声にあふれた会になりました。



新入生を迎える会(高)

4月9日(水)、高等部全員が体育館に集まり新入生を迎える会を行いました。緊張をしながらも一人ずつマイクを持ち、名前や好きなこと、好きな食べ物等を発表することができました。発表が終わると、大きな拍手が鳴り響き、心温まる会となりました。高等部34名で楽しい学校生活をこれから送っていきましょう。



交通安全教室(中)

4月15日(火)、交通安全教室を行いました。中学部全員がホールに集まり、動画やクイズなどで信号の色の意味や、交通ルールの学習をした後は、学年やクラスごとに分かれて、校外へ出て練習をしてきました。強風にも負けず、信号のある横断歩道や信号の無い横断歩道の渡り方を、しっかり学んで歩いてくることができました。



はるかぜ 春風集会(全校)

4月28日(月)、全校児童・生徒が体育館に集まり、新入生にとっては初めての全校集会となる「春風集会」を行いました。各学部の新入生紹介の時には、学部の垣根を超えて児童・生徒の拍手が鳴り響く温かな雰囲気会場が包まれました。集会の最後は「ひまりん」と共に、みんなで「ふじとくスマイル♥」を歌って踊りました。

